

令和4年2月17日

各 位

社会福祉法人 桜井の里福祉会
特別養護老人ホーム 桜井の里
施設長 土屋 誠

新型コロナウイルス感染について

(デイサービス事業の継続について)

立春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃から当施設の運営に格別のご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルスの感染が全国で拡大する中、当施設の事務職員1名が新型コロナウイルス『陽性』と判明しました。感染した事務職員は他部署との接点はありませんが、2月12日に関わりのあったご利用者1名に2月16日陽性が判明しました。

ご利用時はご家族送迎であり、当施設での入浴はされておられません。また、12日は感染した職員とフロアの職員2名のみに関わりで、他ご利用者との接点は全くありませんでした。また、三条保健所の指導でも濃厚接触者はおりませんでした。当施設は2月12日(土)のご利用者とフロア職員全員に、2月16日(水)に抗原検査を行い、全員が陰性の結果となりました。

また、陽性のご利用者には、当日直接関わった職員は当施設が自主的にPCR検査を勧め、2月17日に陰性の結果となっております。フロアの職員全員が陰性の結果となりました。(今後は、今回の件で追加での検査はありません)

デイサービスセンター桜井の里は三条保健所の判断もあり施設内での感染対策は継続した中で、通常通りの事業を継続していきます。

ご利用者・ご家族の皆様には多大なる不安とご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

尚、ご不明な点は下記担当者までお問合せ下さい。

<お問い合わせ先>

小林・清水

0256-94-3939